

Herzlichen Dank

an alle, die sich in unserer Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme in so vielfältiger Weise und Wort und Schrift zum Ausdruck brachten.

Günter Schnurer

Besonderer Dank:

Herrn Pfarrer Boger

dem Posaunenchor

dem FC Unterheimbach

dem Schützenverein Unterheimbach

der VDK Ortsgruppe Bretzfeld

dem Bestattungsunternehmen Wenninger

all denen, die ihn auf seinem letzten Weg so zahlreich begleitet haben

Waltraut Schnurer

Heiko und Carmen

Unterheimbach, im Oktober 2018